

《单词百科:steering是什么意思?steering怎么发音?steering的解释和用法》

英语单词steering是什么意思?steering怎么读?steering怎么发音?简答网为您整理了steering的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



steering怎么读

steering的读音:[st r ŋ]

steering的意思

1、n.转向装置;

steering的相关词组

1、power steering 动力方向盘;

2、steering wheel 方向盘;驾驶盘;

3、steering level 引导高度;

- 4、steering device 转向器;
- 5、steering committee 筹划指导委员会;
- 6、steer clear of 避开... ; 从...处脱身;
- 7、steering wheels 方向盘(steering wheel的名词复数);
- 8、to steer 操舵 , 驾驶;
- 9、steer a boat 司舵 ; 掌舵;

steering的近义词

- 1、direction n. 方向;趋势;方面;用法说明;
- 2、guidance n.指导;导航;
- 3、steerage n.驾驶 , 操舵;舵效;统舱;

steering的双语例句

1、Power steering system for Cherokee Jeep consists of a steering vane pump and power steering gear.

北京切诺基轻型越野车汽车(Jeepcherokee)的动力转向装置由叶片式转向油泵和动力转向器组成.

2、Diverter: By the wheel, the wheel steering axle, changes meshing to pay (diverter) to be composed.

转向器: 由方向盘, 方向盘转向轴, 转向啮合付 (转向器) 组成.

3、The overdrive switch was on the steering column.

超速挡的开关在转向杆上。

4、Steering according to the wind, he also framed his words more amicably.

他真会看风使舵,口吻也马上变得温和了.

5、He beat his hands on the steering wheel in frustration.

他沮丧地用手打了几下方向盘。

6、 There is also a new steering wheel with an energy absorbing rim to cushion the driver's head in the worst impacts.

还配有轮缘部分具有减震功能的新型方向盘，以在受到严重撞击时保护司机的头部。

7、 The steering and braking are exactly what you want from a sporty car.

其转向和制动装置都完全符合一辆运动型汽车的标准。

8、 The steering wheel is located in the cab of the vehicle.

方向盘设在汽车驾驶室里。

9、 DSM uses traction control and electric power steering to give better responsiveness.

电力需求侧管理使用牵引力控制系统和电动助力转向系统,以更好地响应。

10、 He listened in silence as Niccolini rattled on, emphasizing his remarks with one hand and steering with the other.

尼科利尼喋喋不休讲个不停，一只手比划着以示强调，另一只手握着方向盘，而他则安静地听着。

11、 He downshifted and turned the steering wheel.

他调到低速挡，转动方向盘。

12、 Remember, when driving a car, the golden rule is never to take both hands off the steering wheel.

记住, 驾驶汽车的基本原则是双手从不脱离方向盘。

13、 Some TVRs have power steering and conveniences such as central locking and powered windows.

一些特雷沃车型配有动力转向系统以及中央锁和电动窗之类的便利装置。

14、 To drive an automobile, you must learn how to manipulate the steering wheel and pedals.

你必须学会如何操作方向盘和脚踏板,才能开汽车。

15、 This car's steering isn't very responsive.

这辆汽车的方向盘不太灵活.

16、 This car is very easy to drive, it has power steering and power brakes.

这部车很容易开, 它有机动方向盘和机动刹车器.

17、 America might sell more cars to the islands if they were made with the steering wheel on the right.

如果制造的汽车方向盘是装在右边的, 美国可能会在这些岛屿卖出更多的汽车。

18、 We can't begin the project until the steering committee stops dragging its feet.

如果筹划委员继续拖拖拉拉,我们不可能开工.

以上是简答网为您整理的steering怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于steeri

ng的用法、steering的释义、s

teering的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/steering>